



## Aktionstag bei den Bavaria-Schützen

**Weihenstephan.** (red) Am vergangenen Sonntag fand nach fünf entfallenen Jahren wieder der Aktionstag der Bavaria-Schützen statt. Bei einer Wanderung durch das Dorf galt es, an verschiedenen Stationen zwölf Geschicklichkeitsspiele, wie Brackln, Maßkrug schieben, Boccia, Cornhole, Schlauch werfen, langsa-

mes Radl fahren und natürlich Luftgewehr, Luftpistole und Blasrohr schießen zu absolvieren. Bei gutem Wetter stellten sich insgesamt 22 Teams den nicht immer so leichten Herausforderungen. Am Ende konnten die Sieger ermittelt werden. Den Wanderpokal in Empfang nehmen und somit Sieger wur-

den die Nicole und Michael Schmid. Den zweiten Platz sicherten sich Sophie, Christa und Christoph Hatzl. Der dritte Platz ging an Jonas und Gottfried Kneißl. Während der gesamten Veranstaltung war für Kaffee und Kuchen, Grillspezialitäten sowie Getränke gesorgt.

Foto: Martin Oberhofer